

El Plan de infraestructura verde recibirá el visto bueno municipal la próxima semana

Fomento y el Pleno darán el 'ok' a 10,7 millones para 5 años

D.R.H. | SALAMANCA

El Ayuntamiento de Salamanca dará la próxima semana el visto bueno al Plan especial de protección de infraestructura verde y biodiversidad de la ciudad, un ambicioso proyecto que contempla una partida de 10,5 millones de euros de inversión para cinco años. De esta forma, Salamanca se convierte en la primera ciudad Patrimonio de la Humanidad que aprueba un proyecto de tal envergadura.

Este plan especial de protección de la biodiversidad supone un nuevo modelo medioambiental de la ciudad para mejorar la salud urbana, integrar los barrios y fomentar el empleo gracias a la integración de urbanismo y naturaleza.

Esta iniciativa impulsada por el Patronato Municipal de la Vivienda y Urbanismo (PMVU) busca implicar a la ciudadanía en su desarrollo, para que no solo sea una simbiosis entre urba-

nismo y naturaleza, entre patrimonio y medio ambiente, sino también entre Salamanca y los salmantinos. Se trata de 276 medidas a poner en marcha durante los próximos quince años y las primeras 88 ya han sido presupuestadas en torno a los 11 millones para el primer lustro. La comisión de Fomento dará el visto bueno al plan el martes, 2 de junio, y después el Pleno. Por último, la Junta deberá dar el visto bueno definitivo.



Recreación de una acción prevista en San Pablo.